

# 竹馬会情報紙

ホームページアドレス  
<http://chikubakai.com>



竹馬会キャラクター  
なべムシ君



## 今年最初の河川敷の草刈り

5月8日(日)、今年最初の河川敷の草刈りを行いました。GW最後の日曜日にもかかわらず18名の方が参加してくれました。

最近、大分県内でも草刈り作業中の事故が発生していることから、作業を始める前に豊武富夫会長が刈払機取扱作業従事における注意事項などの講習を行いました。大人数で作業をする場合は、5m以上の距離を取ること、後ろから声を掛けないことなど、ついっかりやっしまいそうな基本的なことを守ることが大事だということを確認して作業を始めました。

多くの皆様のご協力により1時間ほどで無事に草刈りを終えることが出来ました。

次回は7月下旬に国交省の委託作業として実施予定です。

## ウクライナ国旗と

### 麦畑

麦が黄色に色づきました。八面山を背景に青空の広がる麦畑はウクライナ国旗と同じ色に見えます。

戦争のない世界平和は人類の願いですが、今なお地球上では戦争が絶えることはありません。ロシアのウクライナ侵攻から3カ月になります。

一日も早い終息を願います。



## ひまわり畑に除草剤散布



ブームスプレーヤーで除草剤散布



一週間後(5月14日)



二週間後(5月20日)

5月8日の河川敷の草刈り終了後、ひまわり畑の土手の草刈りも行いました。

昨年は種まきの1週間前に7人で噴霧器による除草剤散布を行いました。畑を耕す前にやった方が効果的ということで、今年は1ヵ月前のこの日、さちっ子みらいの黒沢さん、佐賀さんがブームスプレーヤーで散布してくれました。

1週間、2週間で見事に枯れました。もう少ししてから耕してもらい、6月12日(日)の種まきに備えます。

## 今後の予定

### ■ひまわりの種まき

6月12日(日) 9時00分～ 現地集合

※ひまわりの種まきは、佐知子ども会の青少年健全育成の一環としての取り組みでもあります。

沢山の子どもたちが参加してくれると思われ。お世話する竹馬会の皆さんの多くの参加をお願いするとともに、スタッフとして分るよう竹馬会の帽子、Tシャツ着用での参加をお願いします

当日は、新聞やケーブルテレビなどの取材もあると思います。